

不動産の不思議

不動産のふしぎ

不動産の不思議

不動産のふしぎ

明海大学不動産学部

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第334回



若生 快永

不動産学部3年

【学生の目】

近年の不動産業界の課題に、管理が行き届かない空地や空き家の増加がある。問題は過疎の地域に限るわけではない。写真は浦安市の市役所だ。市役所通りは市の

賃貸住宅の経営

1点目は、エリアの資産価値が低

下してしまった。乱雑な現状は、次の不法投棄や放火を招く危険性がある。この賃貸住宅は空き家で2つの特徴がある。まず、1階の外壁に声明文が掲示されている。特定の者を批

レットを作成し、多様な専門家を生む仕組みを提供している。

このような動きを受け、空家等対策の推進に関する特別措置法(14

1200年の歴史で積み上げた住まいやまちの文化を守ろうと、"シティプライド"に訴える点が特徴だ。リーフ

能と内装のデザイン性を高めれば、安い家賃の省エネルギー住宅に生まれ変わることもできる。

管理不全にしてしまった所有者に難しい。所有者が賃貸住宅の社会性を自覚して経営の方法を常に見直し、管理不全を防ぐことが大切だ。

【教員のコメント】

土地所有神話の反省に立つ土地基準価値の下落を招く。

2点目は、木材の腐食や雑草で景観の悪化を招き、シロアリやネズミが格好のすみかを得て繁殖し、地域に広がる。足立区は11(平成23)年に「足立区老朽家屋等の適正管理に



空き家のリノベで環境と家計に優しい住宅に生まれ変われる可能性も